



REUNION EAP DU 29 NOVEMBRE 2024

EAP du 29/11/24

Brèves conclusions sur la formation des EAP du samedi 9/11/24 :

Au vu de cette formation, il va falloir que l'EAP

- s'assure de la vie matérielle de la paroisse par une rencontre annuelle avec le Conseil Économique
- organise une rencontre annuelle avec les équipes liturgiques
- fasse en début de réunion une relecture de la réunion de l'EAP précédente en une dizaine de minutes
- ou fasse en fin d'année une relecture générale : comment on a vécu les rencontres d'EAP, il peut y avoir des pardons à donner, etc...

Compte rendu de la réunion du 29/11/24 :

– Depuis l'arrivée du Père Apollinaire il y a eu beaucoup de discordes dans la paroisse et plusieurs personnes ont pris des initiatives importantes sans en référer d'abord au Père . Il serait bon de se rappeler que c'est lui, aidé de l'EAP le responsable de la paroisse et qu'avant toute initiative mettant en jeu son bon fonctionnement, il faut entrer en contact avec le Père.

- Renouvellement de la moitié de l'EAP :

Jean-Pierre Bruyas, Soeur Magdeleine et Nicolas de Lafond démissionnent de l'EAP, il faut donc les remplacer. Laurent Pineau, Christelle Brochon et Geneviève Daudé restent dans l'Équipe.

Pour ce renouvellement nous organisons une consultation des paroissiens qui doivent remplir un questionnaire donnant de 1 à 3 noms. Le questionnaire sera donné dès le samedi 30 et le dimanche 1er décembre, à remettre au 2 secrétariats ou dans une corbeille au fond de l'église après la messe.

- Nous abandonnons pour le moment le projet de laisser ouverte l'église de Roumazières, à cause de la sono qui étant à portée de main, pourrait être volée.
- Les paroissiens n'étant pas contre le nouveau format de feuilles de messe qui permet de mettre toutes les informations prévues, l'EAP valide ce format et demande à Marion Guilbaud de les mettre en page ce qui permettra une meilleure coordination avec la chorale pour savoir à l'avance quels chants ont choisi les équipes liturgiques.

Il faut donc que les équipes liturgiques envoient dès que possible le résultat de leur « travail » à Marion :
marion_guilbaud@yahoo.fr (entre marion et guilbaud, mettre un_)

Prochaine EAP : jeudi 19 à 19h